

Nachruf

Wir müssen Abschied nehmen von unserer langjährigen Gesellschafterin

Frau Maria Mauer

geb. Kurtenbach

die nach langer Krankheit verstorben ist.

Bereits in jungen Jahren hat die Verstorbene in unserem Unternehmen mitgearbeitet und war später stets an der guten Entwicklung des Unternehmens interessiert. Trotz schwerer persönlicher Schicksalsschläge setzte sie sich, solange es ihre Gesundheit zuließ, immer für die Belange der Firma ein.

Wir trauern um einen liebenswerten und geschätzten Menschen, mit dem uns viele Erinnerungen verbinden. Selbst im hohen Alter war es ihr eine Herzensangelegenheit, uns häufig persönlich in der Firma zu besuchen.

Wir werden sie sehr vermissen.

In stillem Gedenken:

Familien Kurtenbach und Benker

Gesellschafter

**Betriebsrat und Mitarbeiter der
Firmengruppe Kurtenbach**